

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## KULTUR Die Beatles in Wien am Zebrastreifen

**Wien.** Die Beatles sind zu Besuch in Wien - wenn auch nicht im Original und nur vorübergehend: Im Madame Tussauds im Prater gibt es bis Mitte November ein Wachs-Double der britischen Band zu bewundern. Paul McCartney, John Lennon, George Harrison und Ringo Starr laufen wie auf ihrem Albumco-

ver „Abbey Road“ hintereinander über einen Zebrastreifen. Präsentiert wurden die Figuren vom britischen Sänger James Cottrill, der in Österreich lebt.

Cottrill zeigte sich vom Ergebnis begeistert - vor allem zwei Figuren haben es ihm angetan: „Paul McCartney und auch Ringo Starr sind extrem großartig gelungen.“ Das Ensemble gilt es aufmerksam anzuschauen, wurden doch absichtlich einige Unterschiede zum Bild am bekannten Plattencover eingebaut. Unter anderem ist etwa die Reihenfolge der Sänger vertauscht.